
 【羽生地区】 

市民座談会懇談内容（概要） 

令和 6年 11月 1日（金）10:00～11:00 

 

懇談テーマ 

【羽生市総合振興計画における 

「6-1:市街地等の整備、6-2:道路の整備、6-5:公園・緑地の整備」】 

【市民プラザ・中央公民館の建て替え、リニューアル計画】 

 

 

（質問） 

市民プラザや中央公民館については、廃止することとし、R13 年を目途に複

合新施設を建設することで決定なのか？廃止となるのであれば、跡地利用につ

いても考えていかなくてはならない。 

（回答） 

 検討中であり決定事項ではないが、公共施設を今後全て維持していくことは

難しいという観点で、市民プラザと中央公民館は、複合の新施設をつくること

で考えている。跡地利用についても、具体的にどうしていくかを今後検討して

いく必要があり、今後も、情報をオープンにして進めていきたいと考えている。 

 

 

（質問） 

公園の維持管理については、高齢化も進んでいることから、特に夏の時期に

おける負担は大きい。草刈り機を自治会で購入している現状などもあることか

ら、ハード面での支援も考慮してもらえればと思う。 

（回答） 

 検討していかなければならない事項として認識をしている。今後、お互いに

意見を出し合いながら、考えていきたい。 

 

 

 

 


